

3000 enfants malades au Stade de France autour de Kylian Mbappé

🏠 > Sports > Football | Bertrand Métayer | 16 mai 2018, 16h42 | [f](#) [t](#) [o](#)



Kylian Mbappé a enchaîné les petits matchs de foot avec les enfants lors d'une journée organisée par l'association Premiers de cordée. LP/Guillaume Georges

L'association «Premiers de cordée» organisait une journée Evasion où des milliers d'enfants ont participé à des ateliers sportifs encadrés par des parrains de renom.

Le Stade de France s'est offert des milliers de sourires à l'occasion d'une journée « Evasion » organisée par l'association « Premiers de cordée », une structure qui accompagne des enfants issus de différentes structures médicales.

Mercredi, ils ont été près de 3 000 à participer à de nombreux ateliers sportifs autour de parrains de renoms comme le nageur [Camille Lacourt](#), l'attaquant de l'équipe de France [Kylian Mbappé](#) ou [Nathalie Péchalat](#).

« D'habitude, c'est nous qui leur rendons visite à l'hôpital et pour cette journée exceptionnelle, on les accueille tous ici, sourit l'ancienne patineuse. Le sport, au-delà de la compétition, est un vecteur de valeurs, de dépassement de soi, de discipline, de partage et de respect. C'est tout ce vivre-ensemble qui forge les enfants et les adolescents. Le principal objectif de [cette journée](#), ce sont leurs sourires. On ne compte pas les points, on les voit jouer ensemble, se marrer même s'ils ne se connaissent pas. Ils n'ont pas tous les mêmes symptômes, mais ils sont heureux de se retrouver ensemble. »



Arthur Pineau

@ArthurPineau



@KMbappe fait du foot avec des enfants de l'association @PremiersdCordee pour une #JournéeÉvasion au Stade de France avec @Cam_Lacourt @NPechalatOff et de nombreuses personnalités et sportifs. Moment sympa avec les enfants.

11:57 - 16 mai 2018



11



Voir les autres Tweets de Arthur Pineau

«C'est plus amusant que les journées à l'hôpital»

Au pied du mur d'escalade ou au milieu d'un ring de boxe, les enfants ont la possibilité de découvrir des disciplines nouvelles. « J'ai pu essayer de jouer au golf et de visiter le Stade de France, c'est quand même plus amusant que les journées à l'hôpital, confie Daniel. Et en plus, j'ai pu échanger avec des stars. C'est vraiment génial ».

Car le grand défi de la journée était pour beaucoup de décrocher un autographe ou une photo avec [Kylian Mbappé](#).

[L'attaquant du PSG](#) ne s'est pas fait prier et a multiplié les matchs de foot pendant une heure, jouant les coachs de luxe, mais très attentif à ses jeunes partenaires dont certains étaient lourdement handicapés.

« Mais ici, on est juste des personnes qui aiment le football et qui veulent partager un moment ensemble, explique le parrain de l'association. Je suis toujours très heureux de venir ici. Cela fait plaisir à des enfants qui en ont besoin, cela leur permet d'évacuer leurs difficultés pendant quelques heures. Je suis bien placé pour savoir qu'à travers le sport, on peut aider les enfants. »



3 France 3 Paris 
@France3Paris



3.000 enfants hospitalisés ont rendez-vous au @StadeFrance avec des grands champions ! C'est l'opération Évasion #TousEnBleu de l'association @PremiersdCordee | france3-regions.francetvinfo.fr/paris-ile-de-f... @KMbappe @Cam_Lacourt @NPechalatOff

12:45 PM - May 16, 2018 · Saint-Denis, France

 12  See France 3 Paris's other Tweets